



Nombre de alumno:

Azucena Guadalupe Gómez Mendoza

Nombre del profesor:

Ángel Mauricio Ancheita Gómez

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

Historia de la arquitectura

Grado:

3 cuatrimestre.

Grupo:

Licenciatura en arquitectura

Ocosingo, Chiapas 20 de mayo de 2023

FUNDAMENTOS TEÓRICOS

Introducción.

La Arquitectura te permite desarrollar nuevos proyectos con los que vas a poder explotar tu capacidad creativa para crear espacios funcionales, útiles y muy bien contruidos. Desde siempre, la arquitectura ha servido para mejorar las condiciones de vida de las personas y favorecer el desarrollo social, especialmente en las grandes ciudades. En esta carrera podemos aprender cómo diseñar espacios y respetar la cultura, la arquitectura y el ambiente que rodea las edificaciones.

Todos los cursos, trabajos y proyectos que veremos durante la carrera de Arquitectura diferentes y muy interesantes. Es un mundo amplio, en donde se verá temas muy variados, como la sociología, filosofía, psicología, la construcción y el medio ambiente, entre muchos otros.

¿Por qué es importante la buena arquitectura para el entorno?

Desde siempre, la arquitectura ha servido para mejorar las condiciones de vida de las personas y favorecer el desarrollo social, especialmente en las grandes ciudades. En esta carrera vas a poder aprender cómo diseñar espacios y respetar la cultura, la arquitectura y el ambiente que rodea las edificaciones. La Arquitectura como disciplina se encuentra en constante transformación. Por tanto, el trabajo de un arquitecto consiste en pensar constantemente los límites del diseño y la innovación, comprendiendo al individuo, su entorno y utilizando el diseño como herramienta para dar respuestas a las problemáticas que plantea el habitar en el espacio y la sociedad contemporánea.

¿Por qué la arquitectura es importante para la salud?

Nos permite relajar la actividad cerebral, de manera que nos sentimos más descansados y renovados cuando retomamos una actividad.

Lo mismo se aplica al aire fresco dentro de los edificios; puede fomentar nuestras capacidades cognitivas y de aprendizaje y afectar positivamente a nuestro rendimiento. La pandemia ha puesto el foco en la importancia de crear espacios de trabajo más saludables para reducir la propagación del virus. Independientemente de las medidas de distancia social, incluir elementos de la naturaleza es algo que nos puede beneficiar.

¿Porque la arquitectura es cultura?

el desarrollo cultural de toda la población, visto como proceso que tiende sistemáticamente a acrecentar la participación de la población en la vida cultural. A incentivar la creatividad personal, comunitaria, conservar y poner en valor el patrimonio cultural y nacional. Diversas y variadas resultan las actividades o acciones para promover la cultura, cuyo carácter es eminentemente participativo. Estas pueden clasificarse en actividades que propician la difusión de los valores culturales cuyo fin es que todos los que tengan la posibilidad de manifestarse de forma creadora lo hagan en la medida que se enseña a pintar, componer, o crear una obra arquitectónica.

Desarrollo.

la arquitectura se desarrolló en forma de viviendas estables y recintos ceremoniales que poco a poco fueron evolucionando en elementos simbólicos presentes en el contexto sociocultural.

Enseñar el análisis de sitio y de su entorno no sólo implica únicamente una práctica previa de reconocimiento visual in situ de la zona de estudio para que se tenga una idea del contexto del proyecto, sino fundamentalmente identificar al sitio o al emplazamiento de un proyecto arquitectónico o urbano y a su entorno como parte de un sistema natural y social, en el que se interrelacionan diferentes procesos y factores. La arquitectura y su participación en el sector salud no solo se refleja en la construcción de un inmueble, su importancia también se plasma en el diseño que tiene un impacto no solo en el cliente sino también en los usuarios, desde los que proveen el servicio a la salud como los pacientes. La arquitectura es un hecho cultural que refleja en todo momento las condiciones y circunstancias bajo las cuales ha sido concebida y construida; de allí que los edificios son, en forma individual o de conjunto, emisores estáticos que transmiten el particular mensaje de las ideas con que fueron proyectados. En relación con nuestras necesidades, los edificios nos brindan o deberían brindar en primer lugar protección (de la intemperie, de nuestra intimidad, de nuestros bienes materiales, de agresiones o ataques externos, de siniestros naturales o generados por la acción humana, etc.)

Conclusión.

Todo esto es llevar las cosas y sobrellevarlas cada una de estos temas no solo son para uno si no para los que consideran que la arquitectura es bella. Es para que nosotros nos sintamos seguros en nuestro hogar o donde estemos y tener la comodidad en hacer algo en nuestro entorno y en la salud. En nuestra cultura lo vivimos diferentes, ya que no todos tenemos nuestra cultura pero lo vivimos a nuestra manera. Cada una de estas es no olvidar nuestro origen y de dónde venimos y tener en cuenta cada paso que damos.